
 

令和７年度第１回十和田市外部評価委員会／会議録 

 

日 　時：令和７年７月14日（月）10：00～10：30 

場 　所：市役所本館３階　庁議室 

出席者：■　十和田市外部評価委員　出席10名 

岡野委員長、櫻田副委員長、升澤委員、中沢委員、平舘委員、中居委員、原委員、

浜山委員、安達委員、上野委員 

【欠席】斗澤委員　  

事務局：□　工藤課長、小泉課長補佐、大久保係長、外和主事、角田主事（記） 

------------------------------------------------------------------- 

１．開会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．案件 

　　外部評価事業の選定方法等について 

　　事務局から資料１、資料２－１～資料２－３、資料３について説明。 

　　委員より以下の質問あり。 

 

　　（質疑応答） 

　　■委 員：教育委員会が所管する事業は審議されないものとなっていますが、子供が少ない

ことや学校の統廃合がある中で、外部評価委員会の対象としないことについて詳し

く説明いただきたい。 

　　□事 務 局：・外部評価委員会の対象としてはいけないということではありませんが、教育委員

会の中で法律に基づいて評価しており、二重とならないようにしておりました。 

・教育委員会の事業について聞く機会がないことについては、今後、教育委員会

の評価の状況のお知らせ等をできるか検討したいと思います。 

　　■委 員：評価の対象としないのであれば、掲載しなくてもいいのではないかと思いますが、市

の考え方をお話ししていただければと思います。 

　　□事 務 局：・第３期実施計画の全事業について、お見せした方がいいと考え掲載していたもの

となっております。 

・対象外の事業があることにより資料が多くなっていることもあるため、ご意見として

承って、来年度以降の参考としたいと思います。 

　　■委 員：今の質問の細かい部分ですが、教育委員会における事業の評価には、第三者は

入っているのでしょうか。 

　　□事 務 局：・教育委員会も委員会として、元教員や市民等の第三者により行っております。 

・今後の外部評価については、教育委員会と検討して、対応できるものについては

対応するようにしていきたいと考えております。 

　　■委 員：別の第三者の委員会で評価され公表されていることから、適切に行われていると

いうことだと思われます。 

  

　　その他質疑なし。 

 

 

 

 

 



４．その他 

　　事務局より回答方法等について説明。 

　　委員より以下の質問あり。 

 

　　■委 員：資料２－３（第２次十和田市総合計画第３期実施計画）について、質問がいくつか

ありますが、メールで確認した方がよろしいでしょうか。 

　　□事 務 局：メールでは時間がかかると思うため、電話で問題ございません。電話であれば、政

策財政課で回答できるものについてはその場で回答しますが、担当課の確認が必

要な場合については、担当課に確認後、回答します。 

　　■委 員：内容等に関しての質問等については、電話連絡等があれば、専門の部署の方の

回答が必要な場合はその場ではないかもしれませんが、22日までは回答いただけ

るということだと思うので、よろしくお願いします。 

 

５．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


